



Insultes à caractères raciste ?

Par **gms534**, le **27/05/2015** à **18:44**

Bonjour, depuis plus d'un an ma famille et moi souffrons du fait d'un harcèlement que nous subissons de la part de voisins apparemment jaloux. Nous avons dans un premier temps fait une main courante suite à des propos diffamant à l'encontre de mon époux, et d'insultes sur mon poids(je souffre de surpoids) parce que j'ai eu le malheur de vouloir défendre mon mari. A ce moment là, il n'y a eu de notre part aucune insulte formulée.

Suite à cette main courante, la PM est allée voir ces personnes et ça n'a fait qu'empirer la situation. Le Harcèlement s'est poursuivit mais cette fois sans insulte . Nous avons un vis à vis qui a été en partie comblé cet hiver. Nous n'avions plus aucune vie privée dans notre jardin, alors qu'il était possible pour eux comme pour nous de nous éviter.

Un mois plus tard j'ai craqué et c'est moi qui me suis énervée, j'ai eu des mots durs puis j'ai insulté vertement monsieur qui ne supporte pas qu'une femme ait droit à la parole.

Il a porté plainte pour injure non publique, et puisque j'ai été auditionné dans la foulée, j'ai moi aussi porté plainte pour injures non publique et harcèlement. Il s'en ai pris aussi à ma fille, notre chienne a reçu une menace de mort.

J'ai donc passé tout l'été enfermée chez moi pour ne plus les voir.

Nous avons entamé des travaux pour nous occulter de ces gens et comme nous ne sortions plus, hiver oblige, nous avons eu un semblant de répit, parce que le harcèlement silencieux à tout de même continué à chaque fois que cela leur a été possible.

Depuis les beaux jours ça recommence et de plus belle et ils ne cessent de m'attaquer sur mon poids. JE N'EN PEUX PLUS. Malgré nos visites en gendarmerie qui se dit impuissante dans ces affaires de droits privé, la PM pareil. Il reste une partie de jardin où nous les voyons et j'ai une fenêtre qui donne chez eux et ils en profitent force de grands geste très explicites. Mais nous n'avons plus les moyens pour faire un mur. SVP AIDEZ MOI, que dois je faire pour qu'ils cessent leurs insultes. Les attaques sur les surpoids ne sont elles pas considérées comme du racisme? quels sont mes recours possibles? D'avance merci pour vos réponses.